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В понедельник, 21 февраля, в Горловку в очередной раз прибыла делегация из Японии
в составе 3 человек. Руководители фирм, с которыми начинали сотрудничество власти
прошлого созыва, приехали, «чтобы поставить точку и получить окончательный ответ по
данному делу, чтобы начать работу либо прекратить переговоры окончательно», - об
этом сегодня на Дне депутата рассказал секретарь городского совета Юрий Василенко.
     
  На данный момент представители Страны восходящего солнца совместно с городским
головой г. Горловка Евгением Клепом находятся в Киеве, где планируют посетить
Кабинет Министров Украины и Министерства, ответственные за выделение средств в
рамках проектов реализации Киотского протокола.   
  Напомним, во время визита 29-30 ноября, посвященного реконструкции котельных ЗАО
«Горловсктеплосеть», японская делегация обсуждала с городскими властями
практические вопросы - поставки теплового оборудования в Украину, его сертификацию
на территории страны. Однако дело далее обсуждений не пошло.   
  «Если мы сейчас не решим все финансовые вопросы, японцы больше к нам не приедут.
Так что встреча может стать последней, а все усилия на протяжении двух лет потеряют
смысл. Нам необходимо выяснить все недоразумения, для чего Евгений Викторович и
отправился с гостями в Киев, мы надеемся, что договор о намерениях все-таки будет
подписан», - аргументировал отсутствие на Дне депутата городского головы Юрий
Василенко.   
  Сегодня, 22 февраля, мэр Горловки Евгений Клеп планировал отчитаться перед
депутатами о результатах 90-та дней работы на данном посту.   
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